



Municipalité du Canton de Havelock

481, route 203, Havelock, Québec J0S 2C0

Téléphone: 450-826-4741 / télécopie: 450-826-4800

dg@mun-havelock.ca

**AVIS PUBLIC
SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU 26 OCTOBRE 2022 À 18H30**

AVIS PUBLIC vous est par les présentes donné par la soussignée qu'une séance extraordinaire du conseil de la Municipalité du Canton de Havelock sera tenue le 26 octobre 2022, à 18h30, à la salle du conseil sise au 481 route 203, lors de laquelle les affaires suivantes seront soumises :

Ordre du jour :

1. Ouverture de la séance
2. Adoption de l'ordre du jour
3. Nomination maire suppléant et remplaçant du maire à la MRC
4. Modification de la liste des signataires au compte Desjardins
5. Période de questions
6. Fermeture de la séance

**PUBLIC NOTICE
SPECIAL MEETING OCTOBER 26TH, 2022 AT 06:30 P.M.**

PUBLIC NOTICE is hereby given by the undersigned that a special meeting of the Council of the Municipality of the Township of Havelock will be held on October 26th, 2022 at 06:30 p.m. at the Town Hall located at 481 Route 203 at which the following business will be discussed:

Agenda:

1. Opening of the meeting
2. Adoption of the agenda
3. Appointment of the pro-mayor and the mayor's replacement at the MRC
4. Modification of the list of signatories to the Desjardins account
5. Question period
6. Closing of the meeting

Donné le 24 octobre 2022 / Given on October 24th, 2022

Mylène Vincent
Directrice générale et greffière-trésorière